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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E5_9F_BA_

E9_87_91_E4_B8_9A_E5_c33_487284.htm 上周，基金QDII净值

再创新低。截至上周末，南方全球精选、华夏全球精选、嘉

实海外、上投亚太优势的基金净值分别为0.765元、0.713元

、0.613元和0.632元。业内人士表示，照此趋势发展下去

，QDII净值将继续开创中国基金市场上净值新低。 在日前召

开的第三届中国证券投资基金业年会上，多位业内人士纷纷

表示，QDII业务在运行了半年之后，需要反思、检讨。 "当

时步伐太快，规模太大" 在基金年会上，银河证券基金研究主

任、证监会QDII产品评审专家杜书明表示，QDII在人民币不

能自由兑换下是通向海外投资最有效的一个载体，作为投资

者面对今天QDII净值低下的局面也不能完全怪基金公司

。QDII投资者需要明确在自己的资产配置中是否需要包含国

际部分，对于市场动荡风险、汇率风险等也要考虑到。 但基

金公司也需要检讨。杜书明说："我们每次评审产品的时候都

跟基金公司讲，其实你并没有国际投资的经验和能力，只不

过在现有的架构下给了你这样一个牌照。"杜书明认为，QDII

当时的步伐太快了，好像QDII出去以后遍地是黄金。 另外，

杜书明还指出了QDII规模问题，"QDII当时募集的资金规模很

大，四五十个亿的美金，从全球的基金产品来看也是非常排

前的基金规模。国外这种规模可能是慢慢成长的，但我

们QDII一下子很大，基金公司的压力相应大。" "要事先充分

做好调查工作" 上投摩根副总经理傅帆表示："QDII业务在发

展中需要做一个检讨，还有许多需要完善的地方。"傅帆认为



，加强风险控制，加大行业投入非常必要，投资者教育也

是QDII业务上做得不好的地方。 而从QDII发展的角度出发，

美国普信资产管理公司副总裁林羿认为，政府推出QDII产品

的初衷有三个：进一步扩展和开通资本输出渠道、为国内广

大投资者提供在全球资产配置和分散风险的投资机会、培养

和训练国内基金公司投资人员。 林羿表示，今后QDII在寻找

海外机会时一定要充分做好调查工作。"从美国市场情况看，

确实有很多可以发掘的机会。但大家都不可能正确预测市场

，买入一个公司的股票要根据其主要业务的价值，如果目前

这个股指是合理的，并且是非常便宜的，那么你可以毫不犹

豫地进入。海外投资一方面要谨慎，一方面要冷静判断机会

。" 傅帆则表示，QDII发展第一是需要时间，第二是要持续

地看它的表现。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


